
����	༂ଇЇȅइ༄
【ฅԉആȅ���】最新技術を学ぶ

第1回活動報告

第1回目の分科会は2	आȆ���������༂����

第1部は「働き方改革ワークショップ �������คค�������������

ଅ༂	�����������������������ԉ���؆ฅฅ�ଇ1回分科会でもご体験いただ

きましたが、最新のICTを活用（体感）いただきながら共創ワークショップを実施し、システム運用管

Ї�І��༂�Ȇ��ਈࠉ�ą܆��ईఆଇ�̆��अ༂����������̅ȅ��؇आ���

ました。

第2部は「ICTആ༂ค༄�༂ଅ��༅༂ࠉ����	ฅ�����������ਈ��ค�RPA、Bots、

AIȆࠈଇ�ค༄�ą�అ܆؇�༅༂�आਈ���������������༂�����

13ฏ00�13ฏ10 全体会

・CS研および分科会活動紹介

・本日の分科会に関して

・事務連絡 等

13ฏ10�15ฏ50 共創ワークショップ

・最新のICTを活用（体感）頂きながら共創ワークショップを実施

�༂ଅआ������अ��̅ई̅�ą	ਈଈ��

DTC共創ワークショップのご紹介」

富士通株式会社 パートナービジネス＆ＳＳＢ推進本部

公共・東日本サービス＆システムビジネス統括部 首都圏ビジネス部 平井克様

「働き方改革 �������คค������

��������ฏ༂ଅഇԅ̅ࠅ��Ȇԇȅइ༄ 担当幹事 福森 幸久様

15ฏ50�16ฏ00 休憩

16ฏ00�16ฏ30 ICTఅ༂��������༂ଅ

16ฏ30�17ฏ30 グループディスカッション ��ICTആ༂ค༄�༂ଅ��༅༂��

インフラ／サービス／設備の他、RPA、Bots、AIȆࠈଇ�ค༄�ą�అ܆؇�

応用を検討します。

日 ؆ฏ2012ฅ6月27日(水)13:00�17:30
場 Ȇฏଅ༂	���������������������� 30階 Studio-B
ąฅ�ฏ33名
�������༄���ฏ��༂Ԇ༂ࠇ �������คค�����

１．研修内容

２．スケジュール
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３．アンケート結果 【ଇ̇73%】（回収数11/15）

【Q1】今回の分科会についてお答えください。

【Q2】������Їԇ��ଇ�����༏ईԆଇ̅༏�

【Q3】ค�ȅइ༄�ԉ���Ć༂��Ć������༂ԇ��ਈ༂�����

�Ć༂ค̆.����������������ȅ༅�����Ȉ��
・業務都合でほぼ参加できなかったが、ヒューマンネットワークを広げることができた。
・他大学とのデｨスカｯシｮンがいつものとおり重要でした。ありがとうございました。
・RPA,AI�ค༄༏ȇ�༂ଅ༏���̅܇������
�༂��คค�༅���༂�����ଈਈ�����Ȉ����

����������������༄ࠇ�Ć༇܆������������༂؇��ࠉ�आȅ�ԅ܅̇�

【Q4】ค༅�ȅइ༄�Ȇ����������Ԇਈ༂ଅ�ค༄����������ąଅࠆ�������Ć༂
がありましたらご記入ください。

������܇������������ଅ���Ѕ��̅�ഇ��Ȇȅค༄܅�

・セキュリティ対策。セキュリティ関連ポリシー運用。近大のITサービス
・働き方、これから増々、取り組みが進むと思います。これからもお願いします。
�Ԇਈ༂ଅ���༈༂�����������༂����

・学生カルテシステム、教職員への効果的なICT教育方法
・ICT�	������ଇЇ�����������Ćଈ�അ�������������ԅࠉ������

【Q6】༏༏ࠇ�	ԅ�ആȅଇ�ԉ���Ć༂��Ć���������ਈ༂�����

・運営企画がんばります。

４．参加校 [12校15名] ・賛助企業[4社15名]・参加総数33名

５．所感

九州産業大学[1]
愛知学院大学[1]
関東学院大学[1]
工学院大学[2]
ԇआ�̇༂ଅ[3]

芝浦工業大学[1]
؆Ѕ༂༂༂ଅ[1]
成城大学[1]
ฆఆ༂༂༂ଅ[1]
東海大学[1]

名古屋外国語大学[1]
明治大学[1]

エデュケーションITサービス(株)[1]
京セラドキュメントソリューションズジャパン(株) 
[1]
東通産業株[1]
富士通株[12] 事務局[3]

DTCでの��������༄Ѕ�؇आ�Ć��༂आȅ�ਈࠉ�ईఆଇ����ਇआ؇�Ć༂ค̆��������༏คȅఅ:小胎）
ムダ・イヤという思って�������༂��������	��������༄ଈ�̅ȅ��༂ࠅ����؇؇�	����༄ଈค��
側から会議の目的（ゴール）を事前に共有してもらう事で少しでもムダ・イヤな業務は減るのではないかと感じました。 お疲れ様でした。

（富士通営業:岡島）
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